

Montageanleitung für Watson - Werbung :

Mounting instructions for Watson - Advertising



Tröger-2m, Tröger Modellbahnbeschriftung
Im Winkel 1a, 14974 Ludwigsfelde,
Tel.: 03378 - 874285, Fax 03378 - 873763
info@troeger-2m.de, www.troeger-2m.de



Starte mit der Montage der Decals wie es in meinen Verarbeitungshinweisen beschrieben ist, danach sollte das Modell mit Klarlack lackiert werden. Wenn dieser einige Tage durchgetrocknet ist, kann mit der Montage der Plottfolie begonnen werden.

Da das Modell der Ge 4/4 III von LGB / MLGB nicht ganz maßstäblich ist, muss bei der Montage einiges beachtet werden.

Am einfachsten ist es, wenn die Schriftzüge „Watson“, „Jetzt App downloaden und der große magentafarbene Streifen getrennt von einander montiert werden.

Markiere z.B. mit Abklebeband eine Linie 16mm vom unteren Rand des Lokkastens und 2mm hinter der 3. runden Klappe am Fahrrahmen. In diesem Bereich wird der Schriftzug Watson montiert. Nach entfernen des Abklebebandes wird der magentafarbene Streifen bündig zum unteren Rand des Lokkastens und zum rechten Ende des „Watson“ montiert.

11mm hinter der 3. runden Klappe wird nun der Schriftzug „News ohne ...“ montiert.

First apply the decals as described in my application instructions. Then paint the model with clear varnish. Once this has dried for a few days, you can start applying the can be started.

As the model of the Ge 4/4 III from LGB / MLGB is not exactly to scale, somewhere are a few things to bear in mind during assembly.

It is easiest if the inscriptions 'Watson', 'Jetzt App downloaden...' and the large magenta stripe separately .

For example, use masking tape to mark a line 16mm from the bottom edge of the 'Watson' lettering. and 2mm behind the 3rd round flap on the locomotion frame. In thisThe Watson lettering will be applied to this area after the masking tape has been removed.the magenta strip flush with the lower edge of the locomotive body, and the right end of the 'Watson'. 11mm behind the 3rd round flap, the inscription 'News without ...is now attached.